



## Las Fuerzas de Autodefensa japonesas tendrán una ‘transformación significativa’

- la redacción de Trompeta
- [21/2/2023](#)

A finales del año pasado, Japón publicó tres documentos estratégicos revelando que la Fuerza de Autodefensa Terrestre japonesa “experimentará la transformación más significativa en la próxima década”, informó el sitio de noticias War on the Rocks el 14 de febrero.

El gobierno considera que las Fuerzas de Autodefensa de Japón deben poseer capacidades y aptitudes suficientes para impedir que cualquier adversario potencial invada Japón. El nivel de capacidades y aptitudes para ello debe basarse en las capacidades de los adversarios potenciales y tener en cuenta también los últimos avances en cuanto las características de guerra.

—Coronel Yusuke Kawachi, oficial en las Fuerzas de Autodefensa Terrestre.

Los planes de modernización de la Oficina de Estado Mayor Terrestre incluyen:

- El desarrollo y mejora de las unidades de guerra cibernética y electrónica, así como de otras operaciones entre dominios
- La ampliación de la artillería de misiles tierra-barco y la creación de dos nuevos batallones equipados con proyectiles planeadores de alta velocidad y dos batallones armados con misiles de crucero hipersónicos
- La creación de aviones no tripulados para reforzar su capacidad de puntería y punto de impacto, facilitando la identificación de los atacantes y el contraataque
- Puesta en funcionamiento de nuevas unidades marítimas que pueden transportar rápidamente tropas a islas remotas
- Reorganización de las divisiones y brigadas de la Fuerza Terrestre de Autodefensa para hacerlas más desplegadas y eficientes

**Razones para temer:** desde que Rusia invadió Ucrania, Japón ha afirmado que necesita desarrollar su ejército por si China o Corea del Norte lo desafían de forma similar. Japón también considera a Rusia como una amenaza directa, sobre todo teniendo en cuenta las tensiones crecientes respecto a las islas Kuriles.

En la cumbre de Diálogos sobre seguridad de Shangri-La, realizada en junio del año pasado, el primer ministro japonés, Fumio Kishida, declaró: “A la luz de la agresión de Rusia contra Ucrania, la percepción de los países sobre la seguridad ha cambiado drásticamente en todo el mundo. (...) Yo mismo tengo la fuerte sensación de que hoy es Ucrania, y mañana puede que sea Asia Oriental”.

Debido a este creciente temor, la Estrategia de Defensa Nacional de Japón está experimentando rápidos cambios. La Biblia indica que estos rápidos cambios conducirán a Japón a remilitarizarse completamente en un futuro próximo. Para saber más, lea nuestro artículo de tendencias [“La marcha de Japón hacia el militarismo”](#).